

Starke Leistungen der OTC – Jugend im Jahr 2009



v.l.: Trainer Sören Gnida, Alexander Beller, Jannik Westbomke und Britta Herrmann

Anlässlich der Jugendversammlung des OTC – Blau-Weiß konnten die Jugendwarte Petra Schmänk und Bernd Stehmann über 20 Kinder, Jugendliche und Eltern zur Generalversammlung begrüßen.

Sportlich erfolgreich verlief die Saison der insgesamt 11 Jugendmannschaften die am Spielbetrieb des Westfälischen Tennisverbandes, Bezirk Ruhr – Lippe teilnahmen. Kreismeister wurden die Jungen U 18, Vizekreismeister die Mädchen U 15 und Gruppensieger die Kleinfeldmannschaft U 9 I. Zweite Plätze erzielten die Jungen U 15 in der Bezirksliga und die Mädchen U 18, U 12 und Jungen U 12 in der Kreisliga.

Seit dem letzten Jahr wurden zum Motivationsanreiz eine Leistungsklassenwertung eingeführt. Bei den Mädchen erspielten sich Britta Herrmann und Lena Winkelkemper 570 Punkte, Theresa Brockschnieder 450 Punkte. Bei den Jungen gewann Jannik Westbomke, 725 vor Alexander Beller, 615 und Jonas Urban 540 Punkte.

Die Kreismeisterschaften für die U 16 Jungen und U 12 Mädchen richtete der OTC im Juni auf seiner Anlage aus. Hier wurde Lukas Bathelt

Vizekreismeister. Alexander Beller wurde im Pelkum bei den U 14 Jungen Kreismeister, Jonas Urban belegte hier den 3. Platz, Stefan Quibeldey wurde 4er. Jost Pollmeier wurde in Ahlen bei den U 12 Jungen vierter.

Auch die Bezirkssichtung 2009 für die U 10 Mädchen und Jungen wurde beim OTC ausgerichtet. Bei den Stadtmeisterschaften, ausgetragen in 11 Konkurrenzen, belegte die OTC Jugend neun erste, sechs zweite und sieben dritte Plätze. Weiter beteiligten sich die OTC Jugendlichen an Turnieren in Lippstadt, Hamm, Erwitte und erreichten beachtliche Ergebnisse. U. a. gewann Jost Pollmeier das Turnier in Hamm.

Die bisherige Jugendvertreterin Svea Stehmann scheidet altersbedingt aus ihrem Amt aus. Als Jugendvertreter wurden Theresa Brockschnieder und Lukas Bathelt gewählt. Als Jugendwartin wurde Petra Schmänk ohne Gegenstimme in ihrem Amt bestätigt.

Detlef Pollmeier erklärte sich dazu bereit, einen Jugendförderverein zu gründen. Interessenten mögen sich bitte bei ihm melden.